
第１回 学校評議員会を開催しました 
 

 

令和３年７月１６日（金）に、第１回学校評議員会を行いました。 

学校評議員会では、今年度の学校運営計画及び昨年度の学校評価、

学校近況報告の他、GO▶GOTSU コンソーシアムや学校運営協議会

制度導入に向けた課題等についてご意見をいただきました。 

今後の学校づくりに生かしていきたいと考えております。 

ご出席くださいました委員の皆様ありがとうございました。 


